

# Acciones de ICA caen casi 15% y bolsa suspende cotización

Este jueves las acciones de la constructora cayeron casi 15 por ciento en la BMV, en medio de una reestructura de su deuda

Las acciones de la constructora mexicana ICA fueron suspendidas el jueves tras caer casi un 15% en la bolsa local, en medio de una incertidumbre por la reestructuración de su deuda. Los papeles de ICA fueron suspendidos a las 9.42 hora local (14:42 GMT) al caer un 14.79% a 2.42 pesos.

Después de que la semana pasada se conociera que la firma española Ferrovial evaluará cancelar una eventual alianza con ICA para licitar por el contrato para construir la terminal del nuevo aeropuerto de Ciudad de México, un proyecto de unos de 3,500 millones de dólares.

La constructora mexicana que dejó de pagar 1,350 millones de dólares en bonos el año pasado, dijo que sus problemas de deuda pueden impedir que continúe como una "empresa en marcha" y que podría llegar a solicitar protección judicial si las conversaciones con los acreedores para la reestructuración de su deuda no tiene éxito.

"Nuestra liquidez insuficiente podría impactar severamente nuestra habilidad para continuar siendo viables", dijo, usando un lenguaje que no aparecía en un documento similar el año pasado. El futuro de ICA "podría también verse afectado por nuestra inhabilidad para pagar nuestra deuda y otras obligaciones como impuestos o acuerdos de crédito con garantía".

La compañía está tratando de reestructurar sus deudas tras caer en el mayor impago de bonos en la historia de México desde por lo menos 1995, cuando la firma Moody's comenzó a llevar registro de la información. La pérdida auditada de ICA para 2015 fue de 20,400 millones de pesos (1,100 millones de dólares).